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Je m’oppose au projet GNL-Québec parce que nous n’avons pas besoin d’un Énergie Est 
2.0. En 2017, nous étions ravis de voir que ce projet avait été abandonné par le 
gouvernement fédéral. Pourtant les raisons qui nous ont poussés à nous élever contre le 
projet sont très similaires à celles qui justifie un abandon du projet GNL-Québec. 
L’augmentation du trafic maritime causé par le passage des méthaniers sur le fleuve et 
dans la zone protégée du Fjord du Saguenay sera un boulet au rétablissement incertain 
du nombre de bélugas dans nos eaux québécoises.  
 
À mon humble avis, essayer de convaincre les Québécois.es que ce projet serait un pas 
pour une aide internationale en réduction de GES c’est nous prendre pour des 
imbéciles. À ce point-ci, comme l’a dit Éric Pineault (professeur à l’Institut des sciences 
de l’environnement de l’UQAM) ce n’est plus une question de « charbon contre gaz », 
c’est une question de « gaz contre renouvelable ». Nous avons accès à de vraies 
alternatives en matière d’énergies renouvelables. Ce sont elles qui doivent être mises de 
l’avant!  
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